

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 12 novembre 2024

Prise de fonction de la Directrice de LADOM Guyane

Nommée au mois d'octobre en qualité de Directrice de l'unité territoriale de LADOM Guyane, Christelle Cadignan, se voit confier la mise en œuvre opérationnelle des politiques définies par le Directeur général de LADOM, Saïd Ahamada. Elle succède ainsi à Marilyne Rabord qui devient la nouvelle responsable du pôle formation où chaque année, une centaine de Guyanais sont accompagnés dans le cadre d'une formation professionnelle en mobilité.

Originaire de la Guyane, après l'obtention d'un Master 2 droit, économie, gestion en 2007, elle fera ses armes et continuera d'évoluer dans le secteur bancaire. Elle y occupera plusieurs postes à responsabilités dont le poste de Directrice d'agence puis de Directrice adjointe de succursales à partir de 2015.

« Je suis particulièrement heureuse et fière de rejoindre LADOM, car l'opportunité m'est offerte de servir mon territoire en déployant des dispositifs qui concourent au développement social et économique de la population. La mobilité est certes l'ADN commun à nos outils mais elle ne se résume pas à de simples aides au transport, elle est l'une des clés pour faciliter l'accès à la connaissance, à la découverte du monde de l'entreprise et à un enrichissement socio-culturel pour réussir notre engagement commun au développement socio-économique de la Guyane. Je reste profondément persuadée que LADOM a un rôle prépondérant à jouer avec les partenaires institutionnels pour œuvrer efficacement sur les parcours des compétences et participer à l'insertion de nos concitoyens. J'aurai donc à cœur, en m'appuyant sur mon équipe dynamique et engagée, d'aller à la rencontre de nos partenaires pour rappeler notre volonté de participer à faire de la Guyane une terre d'excellence. »

Ainsi, Christelle Cadignan prend la tête de LADOM Guyane qui a permis d'accompagner en 2023 plus de 3 600 Guyanais dans le cadre d'un projet de mobilité. Aux côtés de son équipe dont elle assurera l'encadrement et l'accompagnement, elle pilotera et déploiera l'offre de service « mobilité » sur le territoire guyanais. Elle sera également chargée de renforcer ou développer les partenariats avec les institutionnels et acteurs de proximité et travaillera avec les acteurs du monde économique de l'emploi et de la formation.

Contact presse : Laura Bourgninaud, Directrice de la communication – laura.bourgninaud@ladom.fr

